

## 【9月月間目標：けじめある行動～いま何を考え、何をすべきか～】

2学期が始まって、約10日。中身の濃い授業が本格化し、体育大会の練習もいよいよ追い込みに入りました。さて、9月の目標は『けじめある行動』です。学校生活の中でも家庭生活の中でも、しっかり考えた行動がとれるように意識を高めて欲しい。“付和雷同”（自分の考えも持たず、むやみに他の意見に同調・賛成するが、調和せず同じ目的を持って共に助け合うこともない）的にならずに、“和して同ぜず”（他と調和し共に助け合うが、自分の考えや意見をしっかり持っている）という自分を確立して欲しいと思います。

ところで、体育大会の朝練習が始まる中で、美化委員さんの“朝清掃”活動がいつものとおり行われました。『クラスで朝練習をしているのだから、朝掃除なんか今日はカンベンしてよ・・・』という声が聞こえてきそうでしたが、“いつものとおり”ということが大切なんだと思います。大きな行事に取り組む中では、ついつい“日常”をおろそかにしてしまいがちになります。いつものとおり朝掃除が行われたことに、大成中学校の成長を感じました。楽しい行事に浮き立つ気持ちをしっかりコントロールして、今しなければならぬことは、決しておろそかにせず一生懸命に取り組むことが、“けじめある行動”です。皆さんの体育大会を始めとして行事にける意気込みには、大変素晴らしいものがあり、パワーを感じます。一つ一つの行事への取り組みを通じて、自分自身をステップアップしていきましょう。



どや顔の美化委員さん

## 【体育大会練習たけなわ】

体育大会が近づいてきて、恒例となっている“朝練習”が始まりました。今年も多くクラスが朝7時半ぐらいから集まって、先生ともどもワイワイやっています。『のどかな学園風景だな』と見ている私の気持ちも和んできました。ただ去年は、練習に“ほうき”を使っていて、ほうきを折ってしまったクラスがありましたので、くれぐれも注意して下さいな。



(練習の様子)  
どのクラスも熱が入っています

ところで、先日1年生の学年練習が1時間目からありました。なんと1時間目のチャイムが鳴る前から、自分たちで朝礼台前に整列し、授業の開始を静かに待っているではありませんか！『なかなか1年生もやるではないか・・・』と見直しました。ようやく大成中の生徒としての自覚ができたのかと、大変嬉しく思いました。2年生3年生の皆さん、頑張る1年生に負けてられませんぞ。より質の高い演技で勝負だ！

## 【表彰～すごいぞ大成～】

剣道部 阪神大会 男子団体優勝 女子団体第3位  
個人優勝 谷内悠馬 第3位 道上大  
新人前哨戦 男子優勝 女子優勝  
青少年大会 男子優勝 女子3位  
個人優勝 谷内悠馬 第2位 河村七海  
野球部 阪神大会 第3位  
水泳 阪神大会 女子総合優勝  
佐々木友香・岸 由子・橋本亜莉沙  
上中真衣・小宮紅葉  
リレー1位(岸・上中・小宮・佐々木)  
県大会リレー2位  
県学年別大会 1年女子総合第1位  
上中真衣・小宮紅葉・豊山奈美  
阪神新人大会 女子総合1位  
橋本亜莉沙・上中真衣・小宮紅葉  
豊山奈美  
ソフトテニス部 市長杯 第2位  
男子バスケット部 日立カップ 第3位  
(その他)  
演劇部 ビッコロ青少年創造劇場より感謝状授与  
男子バレー部 坂本拓哉(兵庫県選抜メンバー選出)  
青少年健全育成・非行化防止標語  
市長賞 南 智樹  
『こらアカン こわい大人の 優しい目』  
入選 田中沙依  
『おはようの 笑顔で心は 晴れもよう』



野球部  
水泳



## 【保護者の皆様へ】

学習や生活面で少し心配しながらスタートした2学期でしたが、夏休みの課題の提出状況や課題テスト・授業態度、服装・頭髪等に大きな問題もなく(指導を継続しなければならない生徒もまだ一部ありますが)、良いスタートを切ることができました。また、運動靴の指導についても、皆様方のご理解ご協力もあって、特に混乱も無く進んでおります。

また、2学期は、多くの行事があります。どうぞ学校に足をお運びいただいて、生徒達の様子や教員の指導状況をご覧下さい。ご意見等がございましたら、遠慮無くお知らせ下さい。なお、9月の語る会は、22日(木)に行います。こちらもよろしく。

